



14. Januar 2014

Ahoi (Name des Piraten),

Nach drei Jahren politischer Aktivitäten im Rheinisch- Bergischen Kreis ist es dieses Jahr so weit, wir stehen vor unserer größten Herausforderung; die Kreistagswahl 2014. Am 25. Mai wollen wir, die aktiven Piraten den Kreistag im RBK entern um eine bessere und gerechtere Politik für die Bürgerinnen und Bürger umzusetzen. Damit wir dieses Vorhaben erfolgreich umsetzen können, müssen wir im Kreis Direktkandidaten, die für die Listenkandidaten die Wählerstimmen in den einzelnen Wahlbezirken einsammeln, aufstellen. Ohne diese Direktkandidaten wird es nicht möglich sein, in den Kreistag einzuziehen. Dazu brauchen wir deine Hilfe.

Wir bitten dich, für uns im Kreis eine Direktkandidatur zu übernehmen um uns auf dem Wahlzettel für die Bürgerinnen und Bürger wählbar zu machen.

Die letzten drei Jahre waren nicht immer leicht, wir haben viele Fehler gemacht, konnten aber dennoch in den einzelnen Städten wie Bergisch Gladbach oder Wermelskirchen einiges erreichen. Auch die Probleme auf Bundesebene, die durch die Presse gingen, waren nicht besonders förderlich für unseren Ruf und haben viel Vertrauen zerstört. Wir sind aber überzeugt, dass wir mit guter Arbeit im Kreistag des Rheinisch- Bergischen Kreises dieses Vertrauen in unsere Politik zurückgewinnen können.

Die etablierten Parteien haben bis heute nicht begriffen, dass eine transparente und nachvollziehbare Politik unabdingbar für unsere Demokratie ist. Wir wollen das ändern. Mitgestaltung durch Bürgerentscheide steht bei uns ebenso auf der Agenda wie der notwendige Breitbandausbau, der bei uns im Kreis nach wie vor stiefmütterlich von den anderen Parteien behandelt wird. Auch in den traditionellen Politikfeldern wie der Haushaltspolitik oder der Inklusion wollen wir deutliche Akzente setzen.

In den nächsten Wochen wirst du per E-Mail eine Einladung zu einer Kreismitgliederversammlung bekommen. Auf dieser Versammlung wollen wir das Piratenbüro im Kreis umgestalten und neu besetzen. Desweiteren werden wir unser Programm für den Rheinisch- Bergischen Kreis verabschieden. Auf der Versammlung stellen wir auch die Roadmap für das weitere Vorgehen im Kreis vor, denn die Direktkandidaten und die Listenkandidaten müssen durch eine Aufstellungsversammlung, die wir Anfang April veranstalten werden, beschlossen werden.

Wenn du Fragen hast, stehen wir dir gerne zur Verfügung. Dazu schreibe eine E-Mail an die folgende Adresse und wir werden dir umgehend Antworten.

E-Mail: [nrw-rheinisch-bergischer-kreis@piratenpartei-nrw.de](mailto:nrw-rheinisch-bergischer-kreis@piratenpartei-nrw.de)

Wir hoffen auf deine Unterstützung und freuen uns, dich auf der kommenden Kreismitgliederversammlung und/oder auf der Aufstellungsversammlung mit einem „Ahoi“ begrüßen zu dürfen.

Wir sind Piraten!

Wir werden die Politik verändern!

Piraten Rheinisch- Bergischer Kreis